

Nouveaux abords pour la gare de Bornem



Après un an et demi de travaux, le réaménagement des abords immédiats de la gare de Bornem vient de prendre fin.

La nouvelle place de la gare est appréciée tant par les voyageurs que par les habitants du quartier. De plus, de nombreuses améliorations pratiques ont été prévues pour le confort des clients: 336 râteliers sécurisés pour vélos, un nouveau

parking autos de 130 places, ainsi qu'une zone kiss & ride devant la gare. Le quai a été rehaussé et est situé 50 cm au dessus des voies, simplifiant ainsi l'embarquement et le débarquement des passagers, et un espace d'attente couvert comportant des sièges a été aménagé. Le nouveau passage sous voies permet d'accéder plus facilement à la gare dans les deux sens et réduit la

distance de marche entre l'emplacement de parking ou l'arrêt de bus et le train.

Au total, les investissements consentis pour les travaux de rénovation à Bornem s'élèvent à 2,65 millions d'euros. La SNCB y a contribué pour 1,70 million d'euros, De Lijn 27.000 euros et la commune de Bornem pour 940.000 euros.